



## 自分たちの地域をきれいに 7/21

桜ヶ池地区で地域美化を目的とした環境整備活動が桜ヶ池防災センターと同地区いこいの家周辺で実施されました。同地区は、この活動を通じて地域の活性化や親睦も図っています。当日は桜ヶ池町内会など6団体66人が参加。防災センター駐車場の草刈りやカーブミラー清掃、側溝掃除などに取り組みました。

◀大勢の参加者が環境美化のために汗を流した



## 本場のフラダンスを楽しむ 8/1

市民会館で「ナプア・グレイグ with ハワイアン・フラ・ダンサーズ」が宝くじ助成金を受け開催されました。市振興公社が、夏祭りなどでも市民によるフラダンスのステージが根付いていることから招致しました。市内のみならず市外からも大勢の人が訪れ、本場のフラダンスに触れる素晴らしい機会となりました。

◀会場は満員。来場者は本場のフラダンスを見て楽しんだ



## 親子で海洋汚染問題考える 8/17

マイクロプラスチックの海洋汚染を親子で考えてもらうため、御前崎スマイルプロジェクトが「Trash 2 Treasure in Omaezaki」を御前崎渚の交番で開催しました。講師を務めたのは岡崎友子さん。参加者はプラスチックごみが引き起こす影響やごみを出さないことの大切さなどを紙芝居や工作を通じ学びました。

◀プラスチックゴミや廃材を使った作品づくり



## ドラゴンボート大会が開催 8/25

御前崎港東埠頭で「第1回静岡ドラゴンボート大会」が開催されました。港のにぎわいを創出したいと御前崎みなとまち振興協議会と静岡ドラゴンボート協会が企画しました。大会は、県内初開催となる「パワーバトル」という種目で実施され、市内外から13チーム約80人が参加し熱戦を繰り広げました。

◀2チームがボート上で向かい合い敵陣内へ船を押し込む